

Das Wahlrecht nicht vom Alter abhängig machen!

Die Landesmitgliederversammlung der Grünen Jugend Hessen möge beschließen:

Die Grüne Jugend Hessen setzt sich dafür ein, dass das Wahlalter auf 16 Jahre herabgesetzt wird. Eine starre Altersgrenze ist für uns aber immer auch diskriminierend und spricht jüngeren Menschen, die ebenso weit entwickelt sind, das Wahlrecht ab. Deshalb fordern wir, dass vor dem gesetzlichen Wahlalter das aktive Wahlrecht auf Antrag erlangt werden kann, unabhängig vom Alter. Dieser Antrag ist mit keinen Auflagen verbunden und kann bei der zuständigen Wahlbehörde beantragt werden. Um Fremdbestimmung durch die Eltern zu erschweren, soll bei Wahlrecht auf Antrag keine Briefwahl möglich sein.

